

2学期スタート!

～始業式行われる～

長い夏休みが終わり、9月1日（月）に始業式が行われました。

最初に生徒会長の岩澤さんから話がありました。「2学期は文化発表会や中文連と行事に積極的に参加し、盛り上げていきましょう」とい内容で始まり、「3年生は受験にむけて、2年生は、清掃や部活のリーダーとして、1年生は、2年生を支え頑張ってください」と話しました。



生徒会長の言葉



学校長の話

続いて市川校長からは、「有意義に思えるかどうかは、気持ち次第です。また、体験に勝つことはないということで、どんな体験もすごいことですと話しました。例えば、夏休み中の除草作業の時に、ある3年生が鎌の使い方を工夫し自分のやり方を見つけて上手に刈っていた。これも体験です。人によく伝える大きな出来事より、日々のさまざまな小さな体験を大切に本当の充実感を感じてほしい。身についたものは、決して消えることはありません。この2学期も日々体験していることを忘れずに大きくなってください。楽しみにしています。」と話しました。

表彰では、陸上部の3年生千葉優樹さんが、関東大会、県大会、厚愛総体で入賞したので表彰の伝達を行いました。

また、漢字検定の合格者（5名）の披露も行いました。

夏休み中に行われたリーダー養成会に参加した生徒を代表して、1年生の工藤大地さんと2年生後藤幹太さんが参加した感想と情報交換の様子、今後学校に活かしていけることなど具体的に話してくれました。

洋上体験研修に参加した生徒を代表して3年生の五本木孔士が洋上研の様子や感想、楽しかったことを細かく話してくれて来年是非参加してほしいと呼びかけてくれました。



千葉さんの表彰